



ENTRADA 135.032
23/11/2018 18:12

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/45861

11/06/2018

115235

AUTOR/A: NAVARRETE PLA, Jordi (GMX); MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la posibilidad de liberar de peaje el tramo La Safor-Marina Alta de la autopista AP-7, debe señalarse que el Gobierno no cree conveniente establecer ahora dicha medida, dada la fecha próxima de finalización de la concesión (finaliza el 31 de diciembre del año próximo) y que la citada liberación de peaje supondría un coste para la Administración al tener que compensar a la sociedad concesionaria por el restablecimiento de su equilibrio económico-financiero.

Madrid, 23 de noviembre de 2018